
平成２５年度

第１回大分県教育委員会 会議録

日 時 平成２５年４月１日（月）

開会９時３０分 閉会９時４５分

場 所 教育委員室



平成２５年度

第１回大分県教育委員会

【議事】

１ 議案

教育長の選任について

２ 報告

県立竹田高等学校剣道部死亡事故第１審判決の対応について

【内容】

１ 出席者

委 員 委員長 岩 崎 哲 朗

委員長職務代理 松 田 順 子

委員 波多野 順 代

委員 麻 生 益 直

委員 林 浩 昭

教育長 野 中 信 孝

事務局 教育次長 河 野 盛 次

教育次長 宮 脇 和 仁

教育次長 別 木 達 彦

教育改革・企画課長 佐 野 壽 則

教育人事課長 藤 本 哲 弘

体育保健課長 蓑 田 智 通

教育改革・企画課主幹 勝 尾 裕 美

教育改革・企画課主査 釘 宮 隆 之

２ 傍聴人 ４ 名
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開会・点呼

（岩崎委員長）

ただ今から、平成２５年度第１回教育委員会会議を開きます。

署名委員指名

（岩崎委員長）

本日の会議録の署名委員でございますが、林委員にお願いしたいと

思います。

会期の決定

（岩崎委員長）

本日の教育委員会会議はお手元の次第のとおりであります。

会議の終了は９時４０分を予定しています。よろしくお願いします。

議 事

【議 案】

（岩崎委員長）

本日の議題は「教育長の選任」の１件となっていますが、はじめに

本日の議事について確認します。報告や協議等は特にございませんか。

※野中委員から

「県立竹田高等学校剣道部死亡事故第１審判決の対応について」

報告したい旨の発言有り

報告の申し出１件を認めます。
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初めに「教育長の選任」の議事を行い、その後、公開による報告を

します。

まず、会議は原則として公開することとなっておりますが、会議を公

開しないことについてお諮りします。

「教育長の選任」は、人事に関する案件でありますので、地方教育行

政の組織及び運営に関する法律第１３条第６項ただし書の規定により、

これを公開しないことについて、委員の皆さんにお諮りいたします。

公開しないことに賛成の委員は挙手をお願いします。

（採決）

それでは会議は、非公開といたします。

傍聴人は退出してください。

（傍聴人等退出）

【議 案】

教育長の選任について

（岩崎委員長）

それでは、「教育長の選任」を行います。

野中教育長の任期は、平成２５年３月３１日までとなっていました。

先の定例県議会において、野中教育委員の再任は承認され、本日、知

事から教育委員に任命されました。

本日の委員会において教育長の選任を行うものです。

はじめに、記録及び会議録の扱いについて、お諮りします。

大分県教育委員会会議規則第１５条第２項の規定ただし書きでは「委

員長は、委員の同意を得て、記録する必要のない事項については、こ

れを除くことができる」となっております。

本件は、人事に関することであり、記録することは適当でないと考

えるので、同項のただし書き規定を適用し記録する必要のない事項と

したいので、委員の同意を求めます。皆さんよろしいでしょうか。
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（教育委員）

よろしいです（全員賛成）

（岩崎委員長）

委員の同意を得ましたので、記録は行いません。

（提 案）

（野中委員は、一時退室）

（岩崎委員長）

それでは、皆さんからご意見をどうぞ。

（協 議）

（岩崎委員長）

他に意見はございませんか。

それでは野中教育委員を教育長に選任することに賛成の委員は挙手

をお願いします。

（採 決）

全員賛成であります。

野中教育委員の入室を認めます。

（岩崎委員長）

ただいま野中教育委員を教育長に選任いたしました。

教育長の任期は、教育委員の任期となっています。平成２５年４月

１日から平成２９年３月３１日までとなりますので、よろしくお願い

します。

傍聴人及び課室長の入室を認めます。

（岩崎委員長）
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それでは、県立竹田高等学校剣道部死亡事故に係る第１審判決の対

応について報告してください。

（野中教育長）

※配布資料の内容を説明

（岩崎委員長）

ただ今の報告につきましてご意見、質問等はありませんか。

（林委員）

（死亡事故の後）熱中症対策については、各学校（小、中、高校など）

で徹底するという事を聞きましたが、徹底されていますか。また、扇

風機など機器の整備はどうですか。

（蓑田体育保健課長）

平成２２年２月に「運動部活動指導の手引き」を作成し、運動部活

動の指導在り方等について徹底して説明を行ってきました。その後、

大阪桜宮の事件もあり、学校内で管理職を中心に再度、体罰等につい

て研修会を行うようにも指導しています。

（岩崎委員長）

温度対策の扇風機などの整備面はどうですか。

（蓑田体育保健課長）

状況に応じて整備するなど、学校現場には今後も十分指導していき

ます。

（岩崎委員長）

今後、絶対におこらないよう指導の徹底をお願いします。

（麻生委員）

中学の剣道でも体罰の問題がありました。通常の指導から逸脱した

部分がありますが、教員でない指導者（外部指導者）に対する指導も

新年度から必要ではないですか

（蓑田体育保健課長）

現在高等学校におきましても５７名の外部指導者がいます。麻生委
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員が言われたように今後は、外部指導者による指導の在り方について

も周知し、二度とこのようなことがないように指導してまいりたいと

思います。

（岩崎委員長）

外部指導者についても、今後体罰を起こさないように指導の徹底を

お願いします。

（岩崎委員長）

報告は以上ですが他に何かありますか。

これで予定していました議題はこれで終わりました。

それでは、これで平成２５年度第１回教育委員会会議を閉会します。

お疲れ様でした。
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